



ÉCONOMIE

Zoom sur l'association Plateforme initiatives Cœur d'Hérault

Publié le 04 mai 2021

La Communauté de communes Vallée de l'Hérault soutient financièrement depuis 3 ans la plateforme initiative Cœur d'Hérault (ICH), association Loi 1901, qui contribue sur le territoire à la création ou au développement d'entreprises, notamment par son action d'accompagnement et de financement des projets.

En 2020, ICH a présenté 132 projets de dossier accueillis, 34 projets financés, 6 emplois créés ou maintenus, 250 000 euros de prêts aux 0% d'intérêt et 2 prêts d'honneur pour un montant de 173 500 euros, avec un effort levé significatif par ces engagements ont permis de lever de 22 Millions d'euros de prêts bancaires associés.

Vous souhaitez en savoir plus ? [Rechargez la page ici.](#)

[En savoir plus](#)



VALLÉE DE L'HÉRAULT
COMMUNAUTÉ DE COMMUNES

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES VALLÉE DE L'HÉRAULT
BP 15 - 2 PARC D'ACTIVITÉS DE CAMALCÉ
34150 GIGNAC

HORAIRES D'OUVERTURE : DU LUNDI AU JEUDI DE 8H30 À 12H ET DE 14H À 17H30 ET LE VENDREDI DE 8H30 À 12H30 ET DE 14H À 17H

☎ 04 67 57 04 50

@ CONTACTEZ-NOUS